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                                                                     VERBALE N° 45/2022

SEDUTA DEL 8 SETTEMBRE 2022

Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale.

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 8 (otto) del mese di settembre, la Commissione 5 è 

convocata alle ore 10.30 in seduta telematica, secondo quanto previsto del dispongo del Presidente 

del Consiglio Comunale prot. n.109985 del 31 Marzo 2022 con il seguente ordine dei lavori:

� Comunicazioni del Presidente;

� Approvazione verbali sedute precedenti;

� Esame sulla Proposta di Delibera N° 47/22 (D.U.P.) Documento Unico di

Programmazione 2023-2025 e Stato di attuazione DUP 2022-2024 al primo semestre

2022: “approvazione”.

� Varie ed eventuali.

Alle ore 10.30 sono presenti le/i consigliere/i Fabio Giorgetti, Antonella Bundu, Roberto De Blasi, Alessan-

dro Draghi, Massimo Fratini, Antonio Montelatici, Mirco Rufilli, Luca Santarelli, Leonardo Calistri in sosti-

tuzione di Stefano Di Puccio.

Alle ore 10.40 si collega la Consigliera Barbara Felleca.

Il Presidente Fabio Giorgetti accerta la presenza telematica dei/delle Consiglieri/re

 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE LEONARDO CALISTRI STEFANO DI PUCCIO

  

e apre la seduta alle ore 10.40 essendo presente il numero legale.
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E’ presente per la segreteria della Commissione Maurizio Sestini.

Alle ore 10.45 si collega il Consigliere Francesco Pastorelli.

Sono presenti la Direttrice della Direzione Cultura e Sport Dott.sa Gabriella Farsi, la Dirigente del Servizio 

Sport Dott.sa Elena Toppino e la Responsabile Dott.sa Alida Magherini.

Il Presidente inizia la seduta salutando i presenti e ringraziando le dottoresse per la partecipazione, passa 

quindi la parola alla Dott.sa Farsi per una panoramica delle attività della Cultura e dello Sport.

La Dott.sa Farsi inizia illustrando la rendicontazione dei programmi fino al 30 di giugno quindi, coadiuvata 

dalla Responsabile Magherini, prosegue con informazioni relative agli indirizzi strategici 9 e 10 relativamen-

te alla cultura e allo sport confermando sostanzialmente le attività che erano state pianificate con le iniziative

di promozione e di valorizzazione sia della cultura che dello sport stanno procedendo regolarmente continua 

con altre delucidazioni in merito sia al Documento Unico di Programmazione che allo Stato di attuazione per

poi mettersi a disposizione dei consiglieri per eventuali approfondimenti.

Altre informazioni in merito allo sport vengono prodotte dalla Dirigente Elena Toppino soffermandosi sui tre

progetti, finanziati dal POM Metro attraverso il REACT, il primo progetto, di durata biennale, è stato deno-

minato “Sport nelle strutture” ed è stato avviato a febbraio 2022, prevede l’erogazione di contributi alle fami-

glie residenti nel Comune di Firenze aventi un ISEE fino a 40mila euro a sostegno dell’iscrizione dei figli 

minorenni all’attività sportiva, l’ammontare del contributo stanziato dal REACT è di circa un milione di euro

per gli anni 2022 e 2023, il secondo progetto, sempre biennale e partito a marzo 2022, è stato denominato “lo

Sport nelle scuole” ad ha lo scopo di far conoscere agli alunni delle scuole primarie il maggior numero di di-

scipline sportive specialmente ai bambini con disabilità e/o con bisogni educativi speciali, l’ammontare del 

contributo stanziato in questo caso è di circa 600mila euro.

L’ultimo progetto, denominato in questo caso “palestre all’aperto”, è un progetto già conosciuto a livello co-

munale ma è stato riqualificato come progetto europeo quindi finanziato dai fondi REACT con in contributo 

anche in questo caso di circa 300mila euro.

Continua nell’illustrare altri obbiettivi legati allo sport prima di mettersi anche lei a disposizione dei commis-

sari per gli approfondimenti di routine.

Prima di passare al momento degli approfondimenti il Presidente Giorgetti apre una parentesi relativa agli 

obbiettivi strategici e sullo stato degli impianti sportivi in previsione degli aumenti dei prezzi dei prodotti 

energetici pensando magari ad un adeguamento degli impianti da discuterne magari altra seduta.

Il Cons. Fratini denota come, sul tema del museo diffuso della Resistenza, tema proposto proprio da questa 

Commissione su iniziativa di diversi consiglieri, abbia trovato un incarico di collaborazione proprio 

sull’argomento. 

Prosegue dicendosi molto compiaciuto di vedere sul DUP un capitolo legato alle biblioteche di quartiere ed a

una collaborazione tra di esse e le carceri fiorentine (Gozzini  e Sollicciano), così come, a riguardo dello 

Sport, due capitoli legati alla rigenerazione dell’impianto acquatico Paganelli e la valorizzazione dei parchi 

cittadini per lo sviluppo dello sport quindi conclude chiedendo un approfondimento di informazioni in merito

al progetto Estate Fiorentina con una prossima verifica in sede di commissione in modo da pensare di espor-

tare il progetto anche al settore delle società sportive.
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Il Presidente Giorgetti sposa appieno l’ultimo argomento trattato da Fratini ritenendo fondamentale un appro-

fondimento per un progetto a lungo termine, modello Estate Fiorentina, per le società sportive fiorentine.

Il Cons. Pastorelli, citando un recente intervento del Sindaco Nardella dove ha parlato del sostegno alle so-

cietà sportive per il caro bollette, sostiene che un intervento immediato per quelle società, come la Rari Nan-

tes recentemente avuta in sede di Commissione con il suo Presidente Andrea Pieri, sia necessario quindi 

chiude chiedendo degli approfondimenti di informazioni relative al progetto delle “palestre all’aperto” ed ai 

contributi concessi alle famiglie per le iscrizioni alle società sportive.

L’ultimo intervento è della Cons. Bundu che chiede informazioni in merito alle discipline sportive all’interno

delle case circondariali fiorentine.

A questo punto sia la Dott.sa Farsi che la Dott.sa Toppino, coadiuvate dalla Responsabile Magherini, rispon-

dono per quanto di loro competenza per poi dichiararsi disponibili per altre sedute di Commissione.

Il Presidente Fabio Giorgetti, ringraziando per gli interessanti interventi dei consiglieri ed affermando la tra-

sversalità del lavoro portato avanti da sempre dai componenti della Commissione V, termina la seduta odier-

na salutando le ospiti e dando per approvati i verbali messi in approvazione dalla segreteria. La seduta termi-

na alle ore 11.45.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti Consiglieri: 

CARICA NOMINATIVO IN SOSTITUZIONE

PRESIDENTE FABIO GIORGETTI

VICEPRESIDENTE FEDERICO BUSSOLIN

COMPONENTE ANTONELLA BUNDU

COMPONENTE ROBERTO DE BLASI

COMPONENTE ALESSANDRO DRAGHI

COMPONENTE BARBARA FELLECA

COMPONENTE MASSIMO FRATINI

COMPONENTE ANTONIO MONTELATICI

COMPONENTE MIRCO RUFILLI

COMPONENTE LUCA SANTARELLI

COMPONENTE FRANCESCO PASTORELLI

COMPONENTE LEONARDO CALISTRI STEFANO DI PUCCIO

  

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 14 ottobre 2022

     Il Segretario                                                                                      Il Presidente

       Maurizio Sestini                                                                                Fabio Giorgetti

                                                                                                     


